Sehr geehrte Damen und Herrn! Sehr geehrter Herr Steinberger!

Ich habe am 14.11.2019 ein Antrag gestellt aber aus zeitlichen Gründen nicht vortragen konnte. Deshalb mache ich diese Antrag an Sie nun schriftlich.

Ich lebe mit meiner Familie seit Dezember 2012 in Kathreinweg Ecke Wasserburger Landstr. Als wir in unser Häuschen eingezogen sind war mir klar das Wasserburger Landstr. keine Nebenstrassse ist sonder ein Bundesstr. Tagsüber ist die Strasse laut und stark befahren schon damals gewesen. Aber nun sieben Jahre später ist auch Nachtverkehrso gestiegen das es nicht möglich ist mit einem gekippten Fenster ,das auf den Kathreinweg rausgeht, zu schalfen.

Auch die Bäume in Sommer sind nicht ausreichend Lärm Schutz. Wir habe eine Hecke und zweichfach Verglasung. Nichts hilft.

Mein Antrag ist: Bitte messen Sie die Lautstärke des täglichen Verkehrs auf der Wasserburger Landstr. um zu erkennen ob die Lautstärke tagüber und auch ab 22:00 Uhr für das Wohngebiet zulässig ist.

Auf Grund dieser Werte kann man feststellen was und ob man was in Angriff nehmen könnte / sollte.

Bitte informieren Sie mich über das Ergebniss Ihrer Untersuchung.